



Consejo Fiscal Asesor recibe antecedentes del cierre fiscal 2015 y actualización de proyecciones 2016

Santiago, 11 de julio de 2016. El pasado 8 de julio de 2016, el Consejo Fiscal Asesor (CFA) recibió los antecedentes del cierre fiscal 2015, y la actualización de proyecciones de variables macroeconómicas, ingresos, gastos y balance del Gobierno Central Total para 2016, sesión a la que asistieron la presidenta de la instancia, Andrea Repetto, el vicepresidente Hermann González, y los consejeros Gonzalo Sanhueza y José Yáñez. El consejero Juan Pablo Medina se excusó de asistir.

La cita estuvo encabezada por el Ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, el Director de Presupuestos, Sergio Granados, el Coordinador Macroeconómico del Ministerio de Hacienda, Claudio Soto, así como representantes de la Secretaría Técnica del CFA y del Departamento de Estudios de Dipres.

En la reunión, se le expuso al CFA el cálculo de la proyección del Balance Cíclicamente Ajustado o Estructural para el presente ejercicio, especificando los ajustes a los ingresos fiscales atribuibles al ciclo económico, que llevan al resultado consignado en el Informe de Evaluación de la Gestión Financiera del Sector Público en 2015 y Actualización de Proyecciones para 2016, presentado por el Ministro de Hacienda y el Director de Presupuestos el 11 de julio ante la Comisión Especial Mixta de Presupuestos.

Cabe señalar que la Secretaría Técnica envió antes de la sesión el respaldo de los cálculos del Balance Estructural estimado para 2016, de manera que los Consejeros pudieran verificar la adecuada aplicación de la metodología de este indicador.

Respecto de los Comités de Expertos del PIB de tendencia y del Precio de Referencia del cobre, se les confirmó a los Consejeros que, una vez que se obtengan los parámetros estructurales a partir de las proyecciones reportadas por parte de los expertos, se agendará la fecha de la sesión para presentarles estos resultados, previo al envío del Proyecto de Ley de Presupuestos 2017.

Adicionalmente, y dando cumplimiento a un compromiso con el CFA adquirido por la Secretaría Técnica en la sesión realizada en abril del presente año, se le entregó un análisis comparativo que da cuenta de las características y experiencias en otros países del diseño y funcionamiento de los Consejos Fiscales, así como también una recopilación de análisis de organismos internacionales en esta materia.